

Breves

CMP: inversión de US\$113 millones en Cerro Negro Norte

La Compañía Minera del Pacífico (CMP) anunció una inversión de US\$113,7 millones para la ampliación y optimización del yacimiento Cerro Negro Norte, ubicado en Atacama.

Este proyecto busca aumentar la capacidad productiva de la mina, mejorar la eficiencia operativa y extender su vida útil hasta por nueve años adicionales.

La producción actual es de 4 millones de toneladas anual de Pellet Feed (concentrado de hierro) que es transportado en forma de pulpa a través de un concentrado de 82 kilómetros de longitud hasta las instalaciones de Puerto Punta Totoralillo, para su embarque.



La iniciativa contempla la actualización del plan minero y la optimización de las instalaciones existentes para incrementar la producción anual de 4,0 Mt/año a 4,5 Mt/año. Para ello, CMP ha ingresado la solicitud de licencia ambiental ante el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), con el fin de obtener la aprobación del proyecto.

Según indica el documento presentado por la compañía ante el SEA para obtener la aprobación de las mejoras, las modificaciones específicas contempladas, entre otras, son:

- Optimización de la concentración del mineral en planta de beneficio e instalación del sistema de reclamación pila de finos (planta seca)
- Optimización tecnológica del proceso de planta concentradora (proceso húmedo)

Con esto, se pretende conseguir una mayor eficacia operativa, "garantizando la continuidad operacional de la faena por un período de 9 años, hasta el término de su vida útil", explica también el escrito del proyecto.

Vecinos de Michilla votan proyectos de desarrollo social

Con un proceso que convocó a más del 50% de sus habitantes, la comunidad de Michilla eligió a las tres iniciativas que impulsarán su bienestar en la tercera versión del programa Diálogos para el Desarrollo 2024-2025.

Esta iniciativa, liderada por Minera Centinela en colaboración con la Municipalidad de Mejillones y Fundación Emprende2,

El proyecto más votado fue Escenario Dinámico, con el 23% de las preferencias. Esta propuesta contempla la adquisición de una pantalla LED de 4x3 metros, junto con un soporte, panel de control y generador eléctrico, lo que permitirá realizar eventos culturales y comunitarios.

Con el 19% de los votos, Bienestar Integral brindará 50 atenciones podológicas a adultos con patologías.



Además, capacitará a cuidadores y personal de la posta, y equipará la posta de Michilla con kits de atención y un torno podológico.

"Esta iniciativa beneficiará especialmente a adultos mayores, proporcionando atención podológica y capacitando al personal de la posta, evitando que los vecinos tengan que desplazarse fuera de la localidad", explicó Nancy Verdugo, presidenta del Comité de Agua del Servicio Sanitario Rural (SSR).

Finalmente, Plaza de la Tranquilidad contempla un cierre perimetral para tres espacios en la plaza local: máquinas de ejercicio y dos sectores de juegos infantiles, brindando mayor seguridad y comodidad a los usuarios, especialmente a niños y niñas.

Además de los tres proyectos ganadores, se destinó financiamiento adicional a dos iniciativas educativas. Futuro Digital dotará a la comuna con 20 tablets y 20 audífonos, además de capacitación.

Mientras que Creciendo Juntos mejorará el patio del jardín infantil con la instalación de palmetas de caucho y entregará material didáctico psicomotor, estimulando el desarrollo de la primera infancia.